



GETTY IMAGES

La dette nationale des États-Unis atteint 35 000 milliards de dollars

- le personnel de la Trompette
- [01/08/2024](#)

Vendredi dernier, le département du Trésor a annoncé que la dette nationale des États-Unis a dépassé les 35 000 milliards de dollars. Cela équivaut à 104 000 dollars par Américain.

Avec un ratio dette/produit intérieur brut de 124 pour cent, l'Amérique ajoute 1 000 milliards de dollars à sa dette tous les 100 jours environ.

- Le 23 octobre 1981, la dette américaine atteignait 1 000 milliards de dollars.
- En septembre dernier, la dette a atteint le chiffre record de 33 000 milliards de dollars.
- En janvier, ce chiffre était de 34 000 milliards de dollars.

Intérêts : Selon l'Institut Peterson pour l'économie internationale, les États-Unis paient chaque jour plus de 2 milliards de dollars d'intérêts sur leur dette. Avec des taux d'intérêt avoisinant les 5 pour cent, les États-Unis pourraient payer l'an prochain 1 500 milliards de dollars rien qu'en intérêts.

L'Institut Peterson estime que si chaque ménage américain payait 1 000 dollars par mois, la dette nationale pourrait être remboursée en 22 ans.

Historiquement, nos déficits les plus importants ont été encourus par l'augmentation des dépenses liées à des urgences nationales telles que les grandes guerres ou la Grande Dépression. Aujourd'hui, nos déficits sont principalement dus à des facteurs structurels prévisibles : le vieillissement de la génération du baby-boom, l'augmentation des coûts des soins de santé et un système fiscal qui ne rapporte pas assez d'argent pour payer ce que le gouvernement a promis à ses citoyens.
—Institut Peterson pour l'économie internationale

Prophétie : Les États-Unis étaient autrefois la nation la plus riche du monde. Aujourd'hui, ils sont confrontés à une crise financière sans précédent. La Bible a prophétisé cette situation.

Pour en savoir plus, demandez un exemplaire gratuit de [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#)